

Seremi de Educación llama a sostenedores a agilizar la asignación de cupos en 'Anótate en la Lista'

MATRÍCULAS. "Estamos trabajando para generar los cupos en los casos en que es necesario", dijo Fernández.

En un encuentro con sostenedores educacionales y directores de establecimientos particulares subvencionados de Antofagasta, el seremi de Educación, Alonso Fernández, hizo un llamado a "agilizar la asignación de las vacantes que tengan disponibles en la plataforma Anótate en la

lista, porque de esa manera se dará respuesta a los y las estudiantes que aún se encuentran sin matrícula".

"Nuestro mandato es asegurar que todas las niñas y niños puedan ejercer su derecho a la educación. Por eso, estamos trabajando para generar los cupos en los casos en que es

necesario", explicó el seremi.

Por su parte, los representantes de los establecimientos valoraron el espacio de diálogo e informaron los detalles del proceso que están llevando a cabo para responder a la demanda vigente en el proceso de matrícula. En gran parte de los casos, señalaron que están



EL SEREMI FERNÁNDEZ (AL MEDIO) JUNTO A SOSTENEDORES.

redoblando los esfuerzos, a través de sus equipos, para asignar los cupos disponibles.

Este encuentro se suma a un recorrido realizado por el seremi Fernández por diversos establecimientos municipales de Antofagasta, para ampliar la

oferta educativa de la comuna.

"Estamos reforzando con los equipos de los centros educativos que es importante que avancen en la asignación de vacantes en la plataforma 'Anótate en la Lista'. Además, desde la Secretaría Regional Ministerial

hemos estado prestando apoyos a las unidades educativas que, por diversas razones, no han podido asignar los cupos correspondientes, a fin de agilizar la entrega de respuestas a las familias que están esperando por vacantes", aseguró.

Desde la Seremi enfatizaron que este año los esfuerzos se han concentrado en la generación de nuevos cupos para el nivel de primero medio, en la capital regional. Entre estas acciones se destaca la habilitación del recinto que ocupó el ex Colegio Green Hill School, que pasará a ser un establecimiento anexo al Liceo Marta Narea. ☉